

Il n'est pas trop tard, mais il faut agir vite et à grande échelle. Tel est le résumé que l'on pourrait faire du rapport de synthèse du GIEC sur l'évolution du climat publié ce lundi.

Il s'agit d'un cri d'alarme, mais aussi d'espoir. En effet, si le réchauffement climatique représente une menace vitale et imminente pour l'humanité, il existe de multiples solutions qui permettraient de réduire les émissions de gaz à effet de serre et d'assurer la pérennité de la planète comme écosystème viable pour ses habitants. Si ces solutions sont identifiées (développer les énergies renouvelables, électrifier les transports, isoler les bâtiments, améliorer le traitement des déchets...) et déjà à l'œuvre, elles doivent se multiplier et à terme se généraliser. Un modèle qui a besoin de se financer.

En effet, le présent rapport du GIEC souligne que pour limiter le réchauffement sous le seuil de 2°C, les investissements correspondant doivent être multipliés par un facteur de 3 à 6.

*« Les niveaux actuels des ressources financières dédiées au climat sont très insuffisants et sont encore largement dépassés par les flux de financement des énergies fossiles. Il est pourtant vital d'investir massivement dans la transition écologique pour combattre sérieusement le réchauffement climatique. Chaque euro compte pour éviter le moindre dixième de degré supplémentaire d'augmentation des températures. C'est exactement le sens de notre action chez [helios](#), et la promesse faite à nos clients. Reprenez la main sur l'impact écologique de votre argent. Un geste simple pour un grand impact. »* conclut **Maeva Courtois, cofondatrice d'helios**.

Si ce sujet vous intéresse, nous nous ferons un plaisir de vous mettre en relation avec helios et/ou un client les ayant récemment rejoint.

**Contacts presse :**

Etienne RICHET – [etienne@edifice-communication.com](mailto:etienne@edifice-communication.com) – 07 85 89 64 57

Online NZUZI – [online@edifice-communication.com](mailto:online@edifice-communication.com) – 06 76 97 15 78

**A propos d'helios**

helios est un nouveau modèle bancaire engagé et transparent qui oriente l'argent de ses usagers vers des projets d'investissements respectueux de l'environnement. Entreprise à mission créée entre Paris et Nantes par Maeva Courtois et Julia Ménayas en mars 2020.

Adossée à la licence bancaire de la plateforme Solaris, la startup propose une carte de paiement, tous les services bancaires du quotidien ainsi qu'un conseiller dédié, le tout accessible depuis une application mobile.

Pour en savoir plus : <https://www.helios.do>